
 

Compte rendu de la réunion de quartier 

du 22 septembre 2018 

 à la Cave Sainte Geneviève 

 
Cette réunion a débuté par quelques informations générales : travaux place du Clos, ouverture parking 

du Clos, le collège, le jumelage, SNCF… 

 

*Problème de vitesse Cave Sainte Geneviève : Un riverain propose un rond-point. La structure est déjà 

en place (le massif de fleurs). Il faudrait également matérialiser la priorité à droite rue de la Fontaine 

du Sault. 

 

*Problème de vitesse rue Paul Allaine : Une réunion de riverains est proposée pour trouver ensemble 

des solutions. 

 

*Revoir l’entretien des sentes : Hôpital et Fontaines 

 

Question : L’opération « bords de Seine « sera-t-elle renouvelée ? Oui bien sûr. 

 

*Le lampadaire, en face du 6 Cave Sainte Geneviève, ne fonctionne plus. 

 

*Chemin du Cormier : trop de véhicules y circulent. Proposition de mettre un panneau : interdit sauf 

riverains et engins agricoles. 

 

*Problème de trottoirs au niveau du 15 et 17 rue Cave Sainte Geneviève, les services techniques 

remettront des cailloux. 

 

Remerciements à 2 agents administratifs (poste et accueil) pour leur disponibilité, leur amabilité, leur 

efficacité et leur sourire. 


